



Einbauanleitung für Samsung Galaxy S6 Installation Guide for Samsung Galaxy S6



Lange Lebensdauer

Unsere Akkus sind für eine lange Lebensdauer ausgelegt und nicht für eine kurze und maximale Leistungserbringung. Sie erhalten einen Akku mit hoher Kapazität ohne Memory-Effekt.

Eingebaute Schutzelektronik

Die Akkus sind mit einer integrierten Elektronik geschützt, die vor zu hoher Ladung, Entladung, Überhitzung und Kurzschluss absichert. Wir benutzen nur High-End Li-Ion Zellen und bewahren somit höchste Qualität.

Getestet und geprüft

Höchster Produktionsstandard. Nach der Herstellung wird jeder Akku einzeln getestet und geprüft, damit wir Ihnen eine konstante Qualität bieten können.



Long lasting battery

Our batteries are designed to give you a long constant performance. You receive a higher capacity battery with NO Memory effect.

Integrated electronic protection

The batteries are protected from long charge, discharge, overheating and short circuit. We use only the best High-End Li-Ion cells available, and thus preserve the highest quality.

Monitored quality

Highest production standard, every single battery is tested to make sure we can provide you with a constant high quality battery.

Wichtig:

Durch das Öffnen des Gerätes ist eine eventuell vorhandene Garantie nicht mehr gewährleistet. Sollte durch unsachgemäße Handhabung beim eigenen Einbau Schäden am Gerät entstehen, können wir keine Haftung übernehmen.



Important:

By opening the device, any warranty that may exist is no longer guaranteed. Should damage to the device occur through the own installation by improper handling, we can not assume any liability.

Samsung Galaxy S6



1
SIM Slot entfernen.
Remove SIM slot.



2
Über Handy- Rückseite föhnen, um den Klebstoff zu lösen. Dann die Rückseite vorsichtig aufhebeln. Den Deckel abnehmen.

Blow dry over the back of the phone to release the glue. Then gently pry up the back. Remove the lid.



3
Die Schrauben lösen.
Loosen the screws.



4
Das Display kann vorsichtig abgelöst werden.

The display can be detached carefully.



5
Lösen der NFC- Antenne mit dem Spatel.
Release the NFC antenna with the spatula.



6
Den Akku- Konnektor vorsichtig lösen. Der Akku kann herausgenommen werden.

Carefully loosen the battery connector. The battery can be removed.



7
Neuen Extremecells- Akku einsetzen. Mit Klebestreifen befestigen.
Insert the new Extremecells battery. Secure with adhesive tape.



8
Handy in umgekehrter Reihenfolge wieder zusammenbauen.

Reassemble the phone in the reverse order.